

2. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilakukan di Desa Balongsari Kecamatan Megaluh Kabupaten Jombang, dengan sasaran penelitian di masyarakat yang ada di lingkungan Desa Balongsari. Secara geografis Desa Bolangsari berada pada batas wilayah sebelah utara Desa Sumber Sari Kecamatan Megaluh sebelah selatan Desa Karang Dagangan Kecamatan Bandar Kedungmulyo sebelah barat Desa Gongseng Kecamatan Megaluh sebelah timur Desa Sumberejo, dan masyarakat desa Bolangsari mayoritas mata pencahariannya adalah bertani atau berkebun yakni berkebun tebu dan dilihat dari angka 480 orang atau 15% adalah buruh swasta dan 2361 orang atau 75 % adalah buruh tani dan petani dengan jumlah 611 orang atau sekitar 20% selebihnya adalah PNS, pedagang, Pengrajin dan petani ikan.

Alasan peneliti memilih lokasi ini karena desa Balongsari merupakan desa kelahiran dukun cilik Ponari, peneliti ingin mengungkap dampak yang ditimbulkan oleh adanya dukun cilik Ponari terhadap perekonomian masyarakat serta sumbangsih tehadap pembangunan desa, berdampak baik atau tidak? Dari itu peneliti beranggapan bahwa penelitian ini sangatlah menarik untuk di lakukan.

- 3) *Sumber tertulis*, yakni berupa buku, majalah ilmiah, skripsi, tesis, desertasi, arsip pemerintahan desa, dokumen resmi pemerintah dan lain sebagainya yang diperlukan oleh peneliti yang berkaitan dengan masalah perubahan sosial masyarakat. Dalam hal ini memperoleh sumber tertulis seperti data monografi desa Balongsari dan buku tentang Ponari Si dukun cilik.

4. Tahap-Tahap Penelitian

Dalam melakukan penelitian kualitatif, peneliti perlu mengetahui tahapan-tahapan yang akan dilalui dalam proses penelitian, untuk itu peneliti harus menyusun tahap-tahap penelitian yang lebih sistematis.

Ada empat tahap yang bisa dikerjakan dalam penelitian yaitu pra lapangan, pekerjaan lapangan, analisis dan penulisan laporan.

a. Tahap Pra Lapangan

Tahap ini bertujuan mengetahui apa yang perlu diketahui disebut juga tahap orientasi dan memperoleh gambaran umum, disini peneliti sebelumnya sudah mengadakan surfe lapangan apakah lapangan yang dipilih itu layak apa tidak juga di sesuaikan dengan kondisi peneliti sendiri. Pada tahapan ini peneliti tidak menemukan hambatan tentang pemondokan selama penelitian dan lain sebagainya. Juga peneliti sebelumnya sudah melakukan pendekatan secara terbuka kepada informan, untuk memperoleh informasi tentang latar penelitian yaitu tentang dampak yang ditimbulkan oleh dukun cilik Ponari yang

